

31 mai 2010 -16:36

Steven Vanackere – tragédie au large de Gaza.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a pris connaissance avec indignation des conséquences tragiques de l'opération militaire israélienne de ce matin contre « La Flottille de la Paix à destination de Gaza », qui aurait fait plus de dix morts. « Rien ne peut justifier l'utilisation disproportionnée de la force contre une initiative humanitaire civile visant à améliorer les conditions de vie de la population de la bande de Gaza » a déclaré le Ministre.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a pris connaissance avec indignation des conséquences tragiques de l'opération militaire israélienne de ce matin contre « La Flottille de la Paix à destination de Gaza », qui aurait fait plus de dix morts. « Rien ne peut justifier l'utilisation disproportionnée de la force contre une initiative humanitaire civile visant à améliorer les conditions de vie de la population de la bande de Gaza » a déclaré le Ministre.

Steven Vanackere – tragédie au large de Gaza. Bruxelles, le 31/05/2010 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a pris connaissance avec indignation des conséquences tragiques de l'opération militaire israélienne de ce matin contre « La Flottille de la Paix à destination de Gaza », qui aurait fait plus de dix morts. « Rien ne peut justifier l'utilisation disproportionnée de la force contre une initiative humanitaire civile visant à améliorer les conditions de vie de la population de la bande de Gaza » a déclaré le Ministre. Le Ministre a invité l'Ambassadeur d'Israël aujourd'hui pour explication. S'agissant des Belges présents sur les bateaux de la flottille, les services des Affaires étrangères ont intensifié les contacts pris ce weekend pour s'assurer de leur sort et obtenir le respect de leur droit à l'assistance consulaire. Avec ses partenaires de l'Union européenne, la Belgique partage une forte préoccupation sur la situation humanitaire dans la bande de Gaza et a appelé de nombreuses fois les autorités israéliennes à permettre l'acheminement de l'aide humanitaire et des biens dont la population civile est privée. Soucieux de cette situation, le Ministre Vanackere avait souhaité rendre une visite humanitaire à la population gazaouie lors de son récent déplacement dans la région et avait exprimé son très vif regret aux autorités israéliennes pour leur refus de fournir l'assistance nécessaire à son accès à la bande Gaza. Steven Vanackere plaide par ailleurs pour une réaction claire et rapide de l'Union européenne et soutient la convocation d'une réunion d'urgence du Comité politique et de Sécurité cet après-midi à l'initiative de la Haute Représentante de l'Union européenne, Catherine Ashton. Le Ministre appelle pour que cette tragédie ne donne pas lieu à une nouvelle escalade de violences dans la région.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be